

Ressort: Entertainment

Medien: Eva Mendes denkt über Trennung von Ryan Gosling nach

Los Angeles, 25.10.2013, 08:44 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Eva Mendes denkt angeblich darüber nach, sich von ihrem Freund Ryan Gosling zu trennen. Laut einem Bericht des "Heat"-Magazins habe sich die 39-Jährige wieder ihrem Ex-Freund angenähert, nachdem sie ihm von den Problemen mit Gosling erzählt habe.

"Sie hat sich wegen der Probleme mit Ryan, der sich niederlassen will, an der Schulter ihres Ex-Freunds ausgeweint. Daraufhin kamen sich die beiden wieder näher", wusste ein Nahestehender dem Magazin zu berichten. Während sich Gosling Nachwuchs wünsche und sich mit Mendes niederlassen wolle, sei die Schauspielerin noch nicht bereit für eine Familie. "Er würde gerne Kinder haben und heiraten, aber sie ist noch nicht bereit", so der Insider. Mendes und Gosling sind seit gut zwei Jahren ein Paar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23985/medien-eva-mendes-denkt-ueber-trennung-von-ryan-gosling-nach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com